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PORTUGUÊS DO CÂMPUS CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE. 

 

Aos vinte e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, com início às 1 

quatorze horas e trinta minutos, aconteceu a segunda reunião ordinária do 2 

colegiado de curso de Letras-Português do ano de 2020, de forma remota, 3 

em uma sala de reuniões por meio do Google Meet.  Estiveram presentes os 4 

conselheiros: Cibele Naidhig de Souza a qual presidiu a reunião, Fernando 5 

da Silva Cordeiro, Leonildo Cerqueira Miranda, Liebert de Abreu Muniz, Vi-6 

cente de Lima Neto e Joice Gurgel Soares. Participou, também, o conse-7 

lheiro suplente: Francisco Mailson de Lima Silva. Verificada a existência de 8 

quórum legal, a presidente do colegiado, professor Cibele Naidhig de Souza, 9 

deu início à reunião agradecendo a presença de todos e apresentou a pauta 10 

para apreciação, com os seguintes pontos: primeiro ponto - apreciação e 11 

deliberação sobre a ata da 1ª Reunião Ordinária do Colegiado do Curso 12 

de Letras-Português do ano de 2020; segundo ponto – discussão e delibe-13 

ração sobre Estágios Obrigatórios em Letras-Português, no período da pan-14 

demia por Covid-19, em conformidade com memorando Prograd; terceiro 15 

ponto - discussão e deliberação sobre a consideração de atividades de mo-16 

nitoria em eventos científicos, como atividades complementares; e quarto 17 

ponto – outras ocorrências. A pauta posta em votação foi aprovada por una-18 

nimidade. No primeiro ponto de pauta, foi posta para apreciação e delibe-19 

ração a ata da 1ª Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Letras-Por-20 

tuguês. Não havendo discussão, a ata foi aprovada por unanimidade. No 21 

segundo ponto de pauta, a presidente do colegiado trouxe para discussão 22 

a realização dos estágios obrigatórios em Letras-Português de forma remota 23 

durante a Pandemia por Covid-19, em conformidade com memorando expe-24 

dido pela Prograd. Na oportunidade, foi socializado com a representação dis-25 

cente do colegiado que a discussão foi estendida aos docentes do curso, 26 

que com base nas experiências adquiridas no semestre suplementar e da 27 
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possibilidade do retorno do semestre 2020.1 de forma remota, se posiciona-28 

ram contrários a retomada do estágio nessa modalidade. A representante 29 

discente Joice Gurgel Soares foi favorável a decisão dos docentes, por acre-30 

ditar que a experiencia não será tão exitosa para os estudantes. A professora 31 

Cibele Naidhig de Souza falou que os docentes não se sentem seguros de 32 

retomar o estágio nessa modalidade, pois os estágios ainda não estão bem 33 

definidos em virtude da transição do estágio supervisionado obrigatório para 34 

atividades complementares. Dando continuidade, a presidente do colegiado 35 

pôs em votação a não retomada do estágio de forma remota durante a Pan-36 

demia por Covid-19, sendo aprovada por unanimidade. No terceiro ponto 37 

de pauta, os conselheiros discutiram sobre aproveitamento de carga horária 38 

em atividades complementares, em virtude da Resolução CON-39 

SEPE/UFERSA  001/2008, não prever aproveitamento para atividades de 40 

monitoria em eventos científicos.Com isso, a presidente do colegiado profe-41 

riu que o artigo 5º da Resolução CONSEPE/UFERSA 001/2008, quando se 42 

definem critérios para o aproveitamento da carga horária, preveem-se até 40 43 

horas em “Outras atividades técnicas, culturais e artísticas”. Dentro dessa 44 

categoria, o colegiado de curso decidiu por unanimidade que os alunos po-45 

dem ter aproveitada metade da carga horária do certificado de participação 46 

como monitor em evento científico, desde que não ultrapassadas as 40 ho-47 

ras nessa categoria. Definiu-se, ainda, que, nesses casos, os alunos não 48 

poderão aproveitar as horas no mesmo evento na categoria participação 49 

como ouvinte em evento científico”, mas poderão aproveitar certificação de 50 

apresentação de trabalho no mesmo evento. Encerrando a ordem do dia e 51 

nada mais havendo a tratar, a docente Cibele Naidhig de Souza agradeceu 52 

a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, eu, Hi-53 

lário Sousa de Oliveira, Secretário Executivo, lavrei a presente ata, que após 54 

lida e achada conforme, foi aprovada, na reunião do dia dezessete de se-55 

tembro de dois mil e vinte, e segue assinada pela presidente do colegiado, 56 

pelos demais Conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 57 

Presidente:  58 
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